

NUEVOS TALLERES PARA EL AREA DE JUVENTUD

Se han dado a conocer las nuevas propuestas en materia de enseñanza para el sector juvenil en los próximos meses.

Se trata de seis talleres y cursos, algunos de ellos novedosos, cuya duración será de tres meses, y son los siguientes: "Maquillaje", taller "Hablar al público", curso de "Bailes de salón", taller de "Introducción al Marketing", taller de "Guitarra eléctrica, bajo eléctrico e improvisación".

Cada uno de los cursos o talleres tendrá un cupo de 15 jóvenes. La matrícula está ya abierta con un coste de 12 euros al mes, aunque los solicitantes deberán pagar previamente el trimestre al inicio de cada taller.

La Concejalía de Juventud, tiene abiertas las puertas a cualquier propuesta o sugerencia realizada por los jóvenes, siempre y cuando sea viable, con el objetivo de atender sus necesidades.

EL COMIC HA ESTADO PRESENTE EN LA BIBLIOTECA MUNICIPAL

Se han organizado varias actividades, en torno a la figura del cómic. Se ha trabajado en la elaboración de un dossier para centros educativos con una relación de los puntos de interés del cómic que figuran en la red.

También se ha contado con dos talleres, uno de dibujo de cómic y otro de la elaboración o confección del mismo.

Ha habido una conferencia impartida por Emilio Gallego, relativa a los cómic y orientada a los jóvenes de los institutos. Y



El Capitán Trueno, uno de los comic más leídos en España



ASCENSION GARCIA C. GALLEGO

además hemos tenido la presencia de Francisco Nájera, que es el último dibujante de las aventuras del Capitán Trueno, ofreciéndonos una charla.

Las actividades finalizaron el 30 de octubre con una mesa redonda, bajo el título "El mundo del cómic".

"LOS CHICOS DE LA BANDA", UN EXITO EN DAIMIEL

Lleno total en el aforo del Teatro Ayala, para poder presenciar la obra de teatro



"Los chicos de la Banda", que estuvo organizada por las Concejalías de Juventud y Cultura y está enmarcada dentro de la Red de Teatros de Castilla La Mancha.

El público aplaudía cada paso de la obra, donde fueron expuestos los conflictos humanos, los temores, la soledad, la alegría, la infidelidad e incluso la capacidad de amar a las personas. El reparto estaba compuesto por actores muy cono-

cidos en nuestro país, como son: Jesús Cisneros, Miguel Ortíz, Alejandro Tous, Enrique del Pozo y Pepe Pascual.

El argumento giró en torno a la reunión de varios amigos homosexuales en una casa, para la celebración del cumpleaños de uno de ellos. En palabras del actor Jesús Cisneros, en esta historia hay personajes que han aceptado su condición o su tendencia sexual y otros personajes que no. Estos últimos son los que crean el conflicto.

EL COLEGIO PUBLICO SAN ISIDRO PARTICIPA EN UN PROYECTO BILINGUE EUROPEO

Seis alumnas del colegio público "San Isidro", han sido elegidas para participar en el proyecto bilingüe "Eurocol" en representación de España. El proyecto, cuenta con la edición de una publicación de los poemas presentados por los niños, habiendo sido elegidos nueve poemas de las alumnas daimieleñas.

"Eurocol", consiste en la correspondencia que se mantiene con varios centros

educativos europeos mediante intercambios vía email o vía postal, y luego se hace efectivo el intercambio entre los niños que participan en esta iniciativa.

Las alumnas cuyos poemas han sido elegidos para la publicación son: María del Mar Simal, Aránzazu Martín Serrano, Mirian López, Verónica Moya, Ana Romero y Ana María de la Rosa, todas ellas alumnas de sexto curso.